

Contralora General de Cuba intercambia con su homólogo ruso



La Habana, 24 sep (RHC) La Contralora General de Cuba, Gladys Bejerano, intercambió este martes en Moscú con su similar ruso, Alexei Kudrin, sobre la cooperación para el control de planes conjuntos de desarrollo. "Proponemos para 2020 efectuar auditorías paralelas a la inversión de los cuatro bloques energéticos que se construirán en La Habana con colaboración rusa, al igual que las labores de modernización del complejo metalúrgico Antillana de Acero", comentó Bejerano Portela, según un despacho de Prensa Latina. La funcionaria, quien viajó a Rusia para participar en el XXIII Congreso Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores, aseguró que "todo ello contribuye al desarrollo profesional de los auditores". Ahora se desarrolla un movimiento en ese sentido de superación e intercambio, que es beneficioso para todos los países y Cuba participa en esos procesos, indicó la Contralora, que este martes se reunió con la misión diplomática de su país en Rusia. Al Congreso Internacional de Entidades Fiscalizadoras asistió también el vicepresidente del Consejo de Ministros Ricardo Cabrisas, quien participó en la XVII sesión de la Comisión Intergubernamental bilateral y en la primera Exposición de Cuba en Rusia. (Fuente: ACN).



Radio Habana Cuba